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令和２年第１回 

幸手市教育委員会臨時会会議録 

招 集 期 日  令和 2年 2月 26日（水）午後 6時 00分 

開 会 場 所 市役所第二庁舎 教育長室 

開会の日時・宣告者 令和 2年 2月 26日（水）午後 6時 00分 尾島 紗緒里 

閉会の日時・宣告者 令和 2年 2月 26日（水）午後 6時 50分 山  西  実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 齊 藤 一 夫 出 席 

職務代理者 尾島 紗緒里 出 席 教 育 委 員 会 田 研 司 出 席 

教 育 委 員 満 木 信 吉 出 席    

傍聴人：０人 書 記:大 竹 孝 典 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 部 長 杉 田 和 洋   

指 導 課 長 堀 越 成 夫   

社会教育課長  百 瀬  修   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午後６時 00分 

 

 

日程第１ 

議  事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第４号 

令和２年度幸手市立小

中学校管理職等の人事

異動について 

 

 

 

 

 

議案第５号 

新型コロナウイルス感

染症等に係る感染症対

策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

尾島職務代理者 

 議会延長により教育長不在の為、尾島職務代理者が開会

を宣する。 

 

 

尾島職務代理者 

 議案第４号は、人事案件のため「地方教育行政の組織及び

運営に関する法律」第１４条第７項により、非公開審議と

することについて諮る。 

尾島職務代理者及び出席委員 

全員異議なし。 

尾島職務代理者 

 非公開を決定する。 

 

 

指導課長 

 資料により説明する。 

≪非公開議案の審議≫  

≪採決≫ 

質疑あり。全員賛成により原案どおり議決。 

尾島職務代理者 

 非公開を解除とする旨、宣する。 

 

 

指導課長及び社会教育課長 

 資料により説明する。 

≪質疑≫ 

会田委員 

 明日の臨時校長会で、学校の対応について指示するとの

報告があったが、２点意見がある。 

１点目は、出席停止扱いとする３つの要件のうち、風邪の

症状については、37.5 度以上の熱がなくても出席停止扱

いにするべきだと思う。先週開催された越谷市の臨時校

長会でも退職した身ながらアドバイスしたが、今年のこ

ういう状況であれば、親から風邪で休ませるとの申し出

があった場合は、出席停止扱いにしてよいと校長に伝え
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たほうが親切だと思う。 

２点目は、北海道では感染者が発生していない学校にお

いても道内全ての小・中・高に休校を要請したほか、東京

都では都立高校の卒業式を卒業生だけで実施するなど、

新型コロナウイルスの感染拡大抑制に向けた様々な取り

組みが報道されているが、埼玉県から今のところ卒業式

の扱いについて通知は出ていないと思う。卒業式の扱い

について明日の臨時校長会に対応を求めるのか伺う。 

教育長 

 来賓と保護者に注意喚起を呼びかける手紙は発出した

が、現段階で臨時校長会に対応を求めるつもりはない。し

かし、式の時間短縮や手洗い等の注意喚起については、指

示をしたい。 

会田委員 

 現状、県内の感染者は２名という状況だし、市内でも感染

者が発生していないことを勘案すると、個人的には式を

縮小する必要はないと思う。ただし、こういう状況なの

で、式の時間短縮や、来賓者への注意喚起等は必要だと思

う。ちなみに越谷市では、卒業式は開催するが、高齢の方

が来賓として出席される感謝の集いは取りやめるとの話

を聞いた。 

教育長 

 市内の小学校でもＰＴＡの卒業対策委員会から、感謝の

会を中止にしてはどうかというご提言をいただき、校長

が自粛の判断をした学校もある。 

会田委員 

 今後、幸手市から感染者が発生するようなことがあれば、

直前で対応を変えなければならないが、現状では式の時

間を短縮するなどの配慮をすれば、通常通り保護者と一

緒の卒業式で良いかと思う。 

教育部長 

 現状では、児童・生徒は普通に学校生活を送っているので

あまり問題はないと考えているが、普段、学校に来校され

ることがない保護者や地域の方を介してウイルスが持ち

込まれる事が無いよう、消毒やマスクの着用をお願いす

る等の通知を出したいと思う。 

満木委員 

 私も会田委員の意見に同意で、風邪の症状があって欠席
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させるとの申し出が保護者からあった場合は出席停止扱

いとするという判断を、校長に一任するのではなく、教育

委員会から指示したほうが良いかと思う。また先程、教育

部長から話があった外部の方への注意喚起等について

も、一律に教育委員会から指導されたほうが良いかと思

う。 

教育長 

 出席停止等については基準があるので、それに従って一

律に対応できるが、学校行事については、学校とＰＴＡや

外部団体との係わりもあるので、教育委員会から一律に

判断することが難しいことから、校長に判断を委ねるこ

とになる。統一すべき事案については基準に従い、教育委

員会から指示していく。 

教育部長 

 この会議の後、市全体の対策会議が開催される。対策会議

は、国や県からの通知や日々刻々と変化する状況に対応

するため、その都度開催している。教育長と私も出席して

いるので、会議で協議した結果を踏まえて教育委員会と

してその都度、臨機応変に対応していくしかないと思う。 

会田委員 

 教育部長がおっしゃるとおり、国や県の動きを踏まえて

適切に判断するしかないと思う。 

教育長 

 今後、蔓延するようなことがあれば、卒業式を教室単位で

実施するとか、保護者と児童・生徒に校長室へ来ていただ

いて、順番に卒業証書を渡すということも出てくるかも

しれない。慎重に対応したい。 

総務課長 

 卒業式は学校行事だが、市や教育委員会にとっても非常

に重要な行事なので、市内の学校間で開催の有無に差異

があるということは、絶対に避けなければならないと思

う。出席停止の扱いについても、記者発表や県への報告も

必要になると思うので、校長や教育委員会の職員には、新

型コロナウイルスに関して疑問に感じたことは、情報提

供してほしいとお願いしている。来賓の有無等について

も教育委員会である程度判断し、最終的には市長の承認

を得ないとなかなか難しいと思う。 

満木委員 
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 卒業式や入学式の開催の有無、また開催方法については、

学校間で差異が出ないよう教育委員会がリーダーシップ

をとってご指導いただきたい。 

教育部長 

 それぞれの校長の思いもあると思うが、そこは丁寧に説

明をして不安を解消しながら、全校統一した方向となる

よう明日の校長会で説明したい。 

 なお、現状では卒業式を通常どおり開催する予定だが、

様々な感染対策や、今後の感染状況に応じて迅速な見直

しが必要となることも保護者や地域の方に説明する必要

があると考えている。 

教育長 

 現時点では市長部局に、卒業式や入学式の開催の了解を

いただいている。あとは式の流れについては、各校の式場

の状況や全体のバランスもあるので、校長に判断をお願

いすることになる。 

満木委員 

 出席停止扱いとする要件の一つである「風邪の症状があ

る場合（強いだるさやひどい咳がある場合）」については、

曖昧な表現なので、この２週間については、風邪の症状の

申告があったものについては全て出席停止扱いに統一し

てはどうか。 

教育部長 

 政府の答申には、休校措置や出席停止などを含めた学校

現場で対応するものについては、都道府県教委が指示す

ると明確に書かれているので、様々な取り扱いについて

は県教委に確認をしながら実施していくことになる。 

満木委員 

 出席停止扱いとする要件は、県教委から示されたという

ことか。 

教育長 

 県教委から示されたものだが、この要件は学校保健法に

規定されているものである。 

教育部長 

 個人の体質によって平熱に差異があると思うので、37.5

度以上の発熱がなくても保護者が不安を感じるようであ

れば出席停止扱いとしたい。 

満木委員 
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日程第２ 

その他 

 

 

閉   会 

午後 6時 50分 

 その扱いを明日の校長会でお伝えいただき、全校統一と

していただきたい。 

教育部長・指導課長 

 はい。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

 

なし 

 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

              令和 ２年 ４月１４日 

 

 

 

       教  育  長  山 西   実 

 

署名 

 

       署 名 委 員  会 田 研 司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


